



DESBALANCE

Los juguetes más caros en 6 años

:::: Los Reyes Magos llegaron a casa esta madrugada para dejar regalos a los niños que se portaron bien el año pasado, pero quedaron con los bolsillos vacíos. Nos explican que los juguetes y juegos de mesa se encarecieron 7.1% en la primera mitad de diciembre pasado,



Ricardo Sheffield

reporta el Inegi, de **Graciela Márquez**. Nos hacen ver que Melchor, Gaspar y Baltasar no habían enfrentado un incremento de precios tan pronunciado en los últimos seis años. La Profeco, de **Ricardo Sheffield**, sugirió a los Reyes Magos evitar endeudarse y les recordó que pueden consultar el micrositio Quién es Quién en

los Precios para comparar los precios de juguetes de mayor demanda como montables, carros eléctricos, carros mecánicos, muñecas, muñecos y videojuegos. Nos dicen que la carestía de juguetes apenas es una probadita de lo que viene para la cuesta de enero.

Operación Reyes Magos

:::: Nos cuentan que el gobierno federal encontró el momento idóneo para enviar al Congreso su propuesta de nombramiento para subgobernador del Banco de México (Banxico) en lugar de **Gerardo Esquivel**. En vísperas de la llegada de los Reyes Magos y en medio del operativo de seguridad pública más relevante en años, nos dicen que **Omar Mejía** fue el



Gerardo Esquivel

elegido para formar parte de la Junta de Gobierno. Llegó a Banxico como asesor de la subgobernadora **Galia Borja** y luego pasó a ser parte del equipo de asesores de la junta que se encarga de definir la política monetaria del país. Tendrá que presentar sus cartas credenciales a la Comisión Permanente del Congreso que está sesionando

en el Palacio Legislativo de San Lázaro dado que la Cámara Alta está en periodo de receso. Nos platican que aún no está instalada la Tercera Comisión de Hacienda presidida por el diputado panista **Iván Arturo Rodríguez**, que sería a la que le correspondería convocarlo para que comparezca y en su caso ratificarlo, para después rendir protesta ante el Pleno.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gimnasios elevaron sus precios.

Costará bajar de peso

:::: Anticipándose al propósito de año nuevo más común, que es bajar de peso, nos comentan que la cadena de gimnasios Smart Fit adquirió cuatro nuevos gimnasios en diciembre pasado, la mayoría ubicados en el sureste del país. Nos explican que la cadena abrió un total de 40 gimnasios a lo largo del año pasado, siendo la red de gimnasios más grande del país con una extensión de mil 500 metros cuadrados, tras fundarse en Brasil en 2009 y llegar en 2011 a México, donde la empresa es liderada por **Oriol Cortés**. Sin embargo, nos dicen que cumplir el propósito de bajar de peso costará 3% más, de acuerdo con la información más reciente disponible en el Inegi. Nos hacen notar que los clubes deportivos no subían tanto sus tarifas desde 2019.